



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Miércoles 01 de Noviembre de 2023 – N.º 1753



CARRERA DE AVENTURA EL FIN DE SEMANA

El próximo domingo se disputa la 6ª fecha del Circuito Correntino de Running con la aventura “La Néike”.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



01 de Noviembre

1786 – Nace Mariquita Sánchez de Thompson, en cuya casa se cantó por primera vez el Himno Nacional Argentino.

1878 – Nace Carlos Saavedra Lamas, jurista ganador del Premio Nobel de la Paz.

1907 – Nace Homero Manzi, escritor y guionista de cine.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



CARRERA DE AVENTURA EL FIN DE SEMANA

El próximo domingo se disputa la 6ª fecha del Circuito Correntino de Running con la aventura “La Néike”.



El Director de Deportes Alejandro Lago comenta sobre la 8ª edición de esta carrera a la que destaca como un gran acontecimiento deportivo y turístico.

El funcionario resalta que es “uno de los eventos más destacados en la agenda deportiva y turística de la microrregión, teniendo en cuenta la convocatoria del Municipio de Carolina, con la participación de una buena cantidad de runner de estos lugares”.

“Esta edición 2023 ha superado todas las expectativas, desde el Municipio, desde la Dirección de Deportes, con el compromiso del Intendente Mariano Hormaechea, se impulsa esta actividad como producto turístico y deportivo”.

“La mayor cantidad de inscriptos son foráneos, se aguarda su presencia desde el viernes; que sirve para conocer las bondades y atractivos que ofrece nuestra ciudad. Los corredores podrán hacer visitas guiadas a los lugares históricos de Goya, además de apreciar y/o adquirir las creaciones artesanales que se exponen habitualmente en Plaza Mitre, actividades que ayudan a descubrir a Goya como un producto del turismo”.

“La convocatoria para la carrera, el inicio es el Golf Club donde se hace la llegada con la premiación. Nuestra ciudad se caracteriza por brindar, además de su cordialidad, el espectáculo del final de la carrera, en esta edición con la actuación de La Cubana”, agregó.

Todos los atletas llevan la medalla finisher, la clasificación general en cada distancia (7, 12 y 21 kilómetros) y la clasificación por categoría (según sus edades).

Otro componente es que al formar parte del circuito correntino de Running, esta es la penúltima fecha. “Muchos buscan su mejor ubicación para la última fecha en Loreto, y junto a esa organización, el ganador de la general en los 21 kilómetros lleva una inscripción para el San Antonio Trail en Loreto”, advirtió.

“El inicio está fijado para el sábado con la entrega del Kit a los corredores, la charla técnica en el Instituto San Martín (San Martín 144), el domingo desde las 7 la convocatoria, y una hora después la largada de la 8ª edición de La Néike”, precisó.

MTB DEL SUR CORRENTINO

El pasado domingo se desarrolló la última fecha de MTB del sur correntino, disputadas 4 fechas con competencias en Goya, Lavalle, Porvenir, San Isidro y la final en La Playita con la participación de ciclistas de toda la región.

El propósito es que se retome la actividad como un atractivo para el sur, desde el deporte y el turismo, así es como se viene trabajando.

TORNEO DÍA DEL EMPLEADO MUNICIPAL

“Estamos preparando el torneo de fútbol en adhesión al día del Empleado Municipal, el 8 de noviembre, este año en dos categorías: hasta 35 años y desde los 36 años en adelante la otra. Hasta el lunes a las 11 horas tienen tiempo de inscribir al equipo del área participante, retirar la planilla, completar la lista de buena fe y el posterior sorteo para los partidos correspondientes”.



“Más allá del premio se busca generar un clima de camaradería. El año anterior participó el intendente, esto es interesante para juntar a todos los empleados municipales”, destacó el funcionario de Deportes.

Cerró anticipando: “Nos estamos preparando para la temporada estival, oportunamente se dará a conocer la agenda para el verano”.

EL IPT INFORMÓ QUE SE REALIZÓ PAGO CORRESPONDIENTE A LA ACTIVIDAD DE COSECHA



El Interventor del Instituto Provincial del Tabaco, Ingeniero Alejandro Correa confirmó que este miércoles 01 de noviembre se realizó la acreditación en las cajas de ahorros de los productores tabacaleros, lo correspondiente a la Actividad de Cosecha.

El monto destinado es de ciento treinta y seis millones, trescientos dieciocho mil cuatrocientos sesenta y cuatro pesos, que beneficia a los más de mil productores que renovaron carnet para la campaña tabacalera 2023/24.

TAREA DE LIMPIEZA EN ZONA DE CEMENTERIO Y BARRIOS ALEDAÑOS

La Dirección de Servicios a través de su personal realizó este miércoles 1 de noviembre actividad de limpieza en avenidas Benito Perello y Caá Guazú, en la zona sur de nuestra ciudad, que comprende entre otros a los barrios Devoto y Estrella del Sur.



}Así dio cuenta Pedro Zarantonelli, director de Servicios, área que integra la Secretaría de Obras y Servicios Públicos.



Luz, Cámara, ¡Acción!...

COMENZÓ A RODAR EL 2DO. FESTIVAL DE CINE GOYA

El cine como expresión artística, con toda su magia desplegada y la impronta local y regional comenzó a visibilizarse en el Teatro Municipal Solari, sede este año del Festival de Cine Goya.



Hasta el 5 del corriente los amantes del “séptimo arte” podrán disfrutar de una gran variedad de proyecciones audiovisuales, entre ellas las producidas por los estudiantes de colegios secundarios de la zona rural y la ciudad. La entrada es libre y gratuita.

En el acto de apertura, el Director de Cultura Manuel Zampar destacó en su alocución, por un lado, “que esto pudo ser una realidad desde un comienzo gracias al apoyo brindado por el intendente Mariano Hormaechea”; palabras que resonaron con eco cuando Betty Andino, actriz, realizadora y miembro del equipo organizador de este evento, dijo: “Gracias a la municipalidad que desde un primer momento nos apoyó en esta iniciativa, que podría haber parecido un delirio pero cuando se trabaja en conjunto se transforma en realidad, que tiene significación y que, en este caso, es para toda la ciudad de Goya”. Por otro lado, Zampar enfatizó el hecho de ser el teatro el punto de encuentro. “Poder realizarlo acá, en la casa que le dio nombre de “Petit

Paris” a Goya, es realmente muy emotivo”.

Tras los agradecimientos y evidenciar ante el público que llenó la sala del teatro más antiguo del país en funcionamiento, su “alegría enorme por esta segunda edición del Festival de Cine Goya”, dejó formalmente abierto el mencionado festival.

Cabe mencionar que este evento artístico, cultural y turístico, fue declarado “de interés” por el Concejo Deliberante de Goya. Por ello y a su turno, el edil Lorena Pérez Carballo entregó copia de tal declaración, a lo cual destacó “la importancia que tiene el que se realice en Goya, el poder acercar a toda la comunidad y a los estudiantes en particular a todo esto que tiene que ver con el cine, y el que puedan conocerse las producciones locales a lo largo del país”.

En relación a la participación de los estudiantes, Zampar agradeció al Instituto Nacional del Cine y Artes Audiovisuales (INCAA), “que a través del aporte realizado con el cine móvil permitió trabajar el videominuto con los estudiantes de los colegios”. En



este marco se destacó también al equipo técnico del INCAA que trabajó con ellos y sus profesores asesores. Ellos son: Manuel Ibarra, Ignacio Polo, Augusto Mazzoci y Marcelo Fernández. Sobre sus producciones Betty Andino reveló que “se lograron producciones muy bonitas”.

PROGRAMA JUEVES

La programación para este jueves 2 de noviembre es la siguiente:

19 hs Apertura Muestra no competitiva y Competencia oficial

19:15 hs La visita, Carmela Sandberg

19:25 hs Messi - Henrique Lahude, Camila Acosta

19:40 hs Soy Afrodescendiente - Tupac Southe, Paula Southe

20 hs El Caso Catalina, Una vida para el análisis - Natalia Guido

20:13 hs INTERVALO

20:20 hs Tercer Tiempo - Nahuel Alminde

20:35 hs Barbenheimer - Juan Cruz Medina

20:37 hs La Fuerza de las Raíces - Joaquín Quiroz, María José Aguilar

20:40 hs Madera - Angie Sarmiento, Darcy Guzmán

20:42 hs El Sol y La Luna - Sara Pérez, Daniela Forero

20:44 hs Microcorto 1

20:47 hs Microcorto 2

20:50 hs Microcorto 3

20:53 hs Microcorto 4

20:56 hs El Último Café - Kevin Eisenberg

21:10 hs Seguí Mirando - Emanuel Vázquez

21:19 hs Malcriada – Florencia Calcagno

21:27 hs Rebelado – Eduardo Igolnikow

DIA DE LOS FIELES DIFUNTOS

Servicio Urbano de Pasajeros al Cementerio La Soledad

Con motivo de la conmemoración, este jueves 2 de noviembre del Día de los Fieles Difuntos se informa que se contará con el servicio de transporte urbano de pasajeros con destino al cementerio local

La empresa prestadora del servicio Cooperativa Vitur, anunció que el horario establecido será de 8 a 18

horas, las líneas que harán el recorrido son 1; 2 y 3 fijándose el costo del boleto, el pasaje a 80 Pesos.

Se recuerda jueves 2 de noviembre las líneas 1; 2 y 3 del servicio urbano de pasajeros harán el recorrido al cementerio La soledad de 8 a 18 horas, el valor del pasaje es 80 Pesos.

MUSEO DE FOTOGRAFÍA ITINERANTE EN PLAZA MITRE

Desde el lunes 30, está instalado en Plaza San Mitre, el tráiler cultural del museo itinerante de fotografía que impulsa Fototeca Latinoamericana (FOLA). Estará abierto al público hasta el domingo. La muestra se puede visitar de 9 a 12 y de 16 a 20 horas. El domingo, solamente por la mañana.



Los goyanos y los turistas pueden conocer esta increíble propuesta que incluye fotografías de artistas locales.

Fototeca Latinoamericana está en Goya con una propuesta que cuenta con fotografías de distintos estilos y artistas.



Gastón Deleau, Director de FOLA, adelantó de qué trata el proyecto en Radio Ciudad: “Es un proyecto que pretende unir el arte con la gente, con el caminante que pasa por la plaza, que va a pagar sus impuestos y que de repente se encuentra con esta estructura en medio de la calle Colón, sobre la plaza Mitre”.

“Es una propuesta de fotografía contemporánea e histórica que nos ayuda a sensibilizar un poco el arte y la fotografía”, dijo.

Se trata del primer museo itinerante de fotografía de la Argentina que recorre todo el país en un tráiler — hasta ahora transitó más de 10 mil kilómetros— y tiene a Goya como nueva parada del año.

El objetivo de la FOLA es promover diversos fotógrafos, creando un amplio espectro de técnicas y temas abordados, estimulando así las culturas presentes en Latinoamérica y la expresión de los artistas a través del mundo.

VECINOS DE LA ZONA ESTE DE GOYA DENUNCIAN CONTAMINACIÓN DE CANALES POR ARROJO DE BASURA

En una alarmante muestra de preocupación por la preservación del entorno urbano, vecinos de la zona este nuestra ciudad, han expresado su enojo y descontento con respecto a la actitud de ciertas personas que, al transitar por el área de los canales que cruzan los barrios de dicha zona, arrojan bolsas de basura, obstruyendo y contaminando estos importantes cuerpos de agua.



La denuncia fue presentada por un vecino residente a escasos metros de los canales afectados, quien ha sido testigo directo de esta práctica perjudicial. Los residuos domésticos que son desechados de manera negligente en los canales, que corren de manera paralela a las vías del Ferrocarril en la zona Este de la ciudad, representan un grave problema medioambiental, de salud pública, más grave en estos días donde hay preocupación por lluvias y altura del río, donde hay que evacuar por sistema de bombeo y los residuos ocasionan grandes inconvenientes.

La problemática, que se ha convertido en motivo de gran preocupación para los habitantes de la zona, involucra principalmente a

personas que utilizan motocicletas y automóviles como medios de transporte. Estos individuos, al pasar por los canales, arrojan bolsas de basura de manera indiscriminada, lo que no solo contamina los cuerpos de agua, sino que también bloquea el flujo natural de los mismos, lo que podría provocar inundaciones y otros problemas ambientales.

Las autoridades locales insisten en el pedido a la comunidad de Goya para respetar y cumplir con horarios y lugares para sacar residuos domiciliarios, en estos momentos, donde entre todos debemos tener los resguardos necesarios para evitar mayores problemas. Además tratándose de un compromiso con el medio ambiente, haciendo un llamado a no arrojar basura en lugares inadecuados. La importancia de mantener la ciudad limpia y proteger los recursos naturales es fundamental para el bienestar de todos los goyanos.



CÁMARA DE TURISMO DE GOYA

La Cámara de Turismo de Goya celebró su asamblea general ordinaria el día 30 del presente mes, a fin de aprobar las Memorias y Balances de los Ejercicios Económicos desde 2014 hasta la actualidad y además la elección de sus nuevas autoridades, llegando así a estar al día con todas sus cuestiones formales y poder trabajar organizadamente.



Las nuevas autoridades son las siguientes:

Presidente: Don Luis Ledesma, relacionado al guiado de pesca y alojamiento (cabañas)

Secretaria: Lic. Fabiola Pittana, relacionada a turismo rural

Tesorero: Cdor. Gonzalo Martín, relacionado a alojamiento (cabañas)

Vocales Titulares:

1° Don Matías Mañanes, relacionado a alojamiento (hotel)

2° Prof. Laura Inés Vicentín, relacionada a alquiler temporario

3° Don Luis Federico Taglioretti, relacionado al servicio gastronómico y eventos.

Vocales Suplentes:

1° Don Paulo Daniel Herrera, relacionado a alojamiento (hotel)

2° Don Rodolfo Fraile, relacionado a alojamiento (cabañas)

Revisores de Cuentas:

Titular: Don Gustavo Montepeloso, relacionado a la gastronomía y eventos.

Suplente Doña Emilia Ester Zaleski, relacionada a la gastronomía.

También se buscaron potenciar a los miembros de la Cámara en sus distintas empresas y proyectos como es el caso de uno de los eventos gastronómicos que forman parte del calendario provincial, la tercera edición del festival del asado, que tendrá lugar los días 3, 4 y 5 de noviembre en el predio Costa Surubí, organizado por Gustavo Montepeloso. Los que quieran participar pueden hacerlo como competidores o pueden abonar la entrada de \$1.500 y disfrutar con la participación de más de 35 equipos hasta el momento, sentarse a deleitarse con los que están preparando los competidores.

Este fin de semana no hay excusas para comer el mejor asado de la provincia y acompañados de la mejor música, con Matías Niella de Irundy, que actuarán en el evento junto a otros grandes artistas chamameceros locales y de la Provincia como La Pilarcita, Vicky Sánchez, la Gauchita Cumbiera, Malone, entre otros.

El próximo lunes 6 de noviembre se reunirán a fin de trabajar la planificación estratégica y las comisiones de trabajo de la Cámara.



13 y 14 de noviembre

OFICINAS MÓVILES DEL IPS EN GOYA



En noviembre vuelve a atender en Goya, las Oficinas Móviles del IPS (Instituto de Previsión Social), los días 13 y 14 de noviembre en las instalaciones del Club Unión Tucumán 1260.

Podés realizar todos tus trámites y consultas previsionales, sin tener que viajar a las oficinas centrales.

13 y 14 de noviembre de 8 a 12 horas en el Club Unión, atenderán las Oficinas Móviles del IPS.

Por Día de los Fieles Difuntos:

HORARIOS DE APERTURA Y CIERRE DEL CEMENTERIO “LA SOLEDAD”

Con motivo de conmemorarse el “Día de los Fieles Difuntos”, el miércoles 1 y jueves 2 de noviembre, el Cementerio La Soledad abrirá sus puertas en horario corrido de 06:30 a 18:30.



Este mismo horario rige para los fines de semana: sábados y domingos. En tanto que de lunes a viernes el horario habitual es de 06:30 a 12:00 y de 14:00 a 18:30 horas.



LA OCTAVA CARRERA DE AVENTURA NEIKE COMIENZA EL SÁBADO CON LA ENTREGA DE KITS

La Néike se correrá el domingo 5 de noviembre en la zona de La Cascadita y los campos aledaños. Previamente, el sábado, a las 17 horas, en el playón del Instituto San Martín, por calle San Martín 144, se entregará la bolsa o kit con elementos mínimos para la prueba. Este año incluirá nuevos regalos.



La Néike nació como una carrera de aventura en varias distancias: 27; 12 y 7 kilómetros.

Con el correr del tiempo su formato captó la preferencia de los corredores foráneos.

Hoy, la Néike se ha convertido en la carrera elegida para los especialistas. Y la demostración es que se han inscripto 550 corredores y hay otros más que quieren estar.

EL CUPO

Uno de los referentes de la organización, Raúl Martínez actualizó la información sobre la organización de la carrera Néike y dijo: “Cerramos el cupo en 550 participantes. Ha quedado muchísima gente afuera. Estamos viendo con la organización si abrimos un pequeño cupo para los goyanos que no alcanzaron a inscribirse”.

ENTREGA DE KITS

Martínez comunicó: “El día sábado en el playón del Instituto San Martín, en calle San Martín 144, a partir de las 17 horas vamos a estar haciendo entrega de kits. Y se harán las acreditaciones y obviamente que el corredor tiene que traer su certificado médico y el deslinde de responsabilidades que deben traer en forma obligatoria”, dijo.

“Tienen que tener la carrera pagada a esa fecha y la entrega del kit incluye algunos regalos. Hemos tenido

algunos sponsors que nos han acompañado y aportado”, aclaró.

El kit incluye derecho de participación; remera deportiva técnico, microfibra de uso obligatorio; dorsal de uso obligatorio; chip retornable de uso obligatorio; medalla finish; medalla finisher; seguro de atleta; hidratación completa y frutas, servicio de ambulancias.

EXPECTATIVAS POR LA NEIKE

El corredor local y también el foráneo se encontrarán con amigos de diferentes puntos del país para disfrutar de la carrera más linda de la zona, con sus diferentes dificultades propias del terreno, agua; arena; barrancas; campos verdes; caminos vecinales y sus ventajas.

Raúl Martínez manifestó que hay mucha conformidad y alegría entre los organizadores por la excelente respuesta de los corredores: “Estamos muy contentos, expectantes. Estamos en los últimos días con todos los detalles habidos y por haber para que todo salga como lo planeamos siempre. Somos responsables a la hora de ofrecer esta carrera y ofrecer todas las seguridades al corredor”, dijo.

CARRERA DE CALIDAD

Los organizadores son también corredores de la Néike. Por eso conocen qué les gusta del circuito y saben de la amistad que se construye andando con zapatillas con muchos kilómetros recorridos. Martínez destacó que “el que viene a la Néike, sabe que viene a una carrera de calidad. Más allá de que hemos tenido años con más de 600 corredores y pico de participantes y otros años con menos corredores. Siempre cuidó al corredor. Esta era nuestra premisa fundamental. Porque, obviamente, somos

corredores. Cuando vamos a otros lugares del país o del extranjero a correr o hacer este tipo de actividades. Y nos gusta que nos cuiden, que nos traten bien. Que nos den una carrera de calidad y eso es lo que nos ofrecen en Goya”, expresó.

NUEVOS SPONSORS

Martínez anunció: “Es importante que el corredor sepa que el día domingo a las 7 de la mañana podrán ser llevados al lugar de la carrera. Esto será gracias a que tendremos otros sponsors que nos acompañaran. Se trata de una empresa de transporte

de pasajeros local. Se dispondrán de dos colectivos para llevarlos hasta el lugar de la carrera. Y a las 14 horas la devolución hacia el centro de la ciudad. A esto también le hemos agregado este año. Por eso siempre uno agradece el apoyo de la empresa”, detalló.

EL CIRCUITO

Con respecto al circuito donde se correrá la Néike dijo: “Este año se han agregado lugares nuevos al circuito. Por lo tanto los corredores que vinieron en otros años se van a encontrar con un circuito totalmente diferente”, finalizó.

UNIÓN DE GOYA SE ENFRENTA A SAN LORENZO BUSCANDO ASEGURAR EL SEGUNDO PUESTO

El equipo de básquet del Barrio Progreso se encuentra inmerso en una semana de intensos entrenamientos, marcada por la satisfacción de haber logrado la clasificación en el torneo prefederal de básquet, pero también con la determinación de asegurar el segundo puesto en la tabla de posiciones. Tras el ajustado triunfo por 70-67 ante Hércules en la Capital Correntina el pasado domingo, el equipo dirigido por Agustín Rojas retomó los entrenamientos enfocados en su próximo desafío.



A pesar de ya tener asegurada su clasificación, Unión no baja la guardia y se prepara para el último compromiso de esta fase de grupos con el objetivo claro: consolidar su posición en el segundo lugar de la tabla de posiciones y así obtener la ventaja de localía. En los próximos playoffs. El partido que se avecina no solo es crucial para mantenerse en esa posición, sino también para ganar confianza de cara a las siguientes etapas del torneo.

Rojas, el director técnico del equipo, se mostró satisfecho por la clasificación obtenida y expresó su confianza en poder mantener el segundo puesto. “Estamos contentos por la clasificación, por sacar

adelante un partido duro y parejo. Ahora dependemos de nosotros para mantener este segundo puesto y tener la ventaja de localía en los cuartos de final”, comentó Rojas durante una charla con la prensa del club.

Sobre la preparación para el próximo partido, Rojas destacó la importancia de seguir trabajando duro y concentrado en mejorar aspectos clave del juego. “Será importante trabajar como lo venimos haciendo, enfocados en nosotros, en seguir mejorando y en ajustar detalles para recibir al próximo rival. Cerrar en casa también nos da otra confianza”, añadió el entrenador.

En cuanto al rival de este fin de semana, San Lorenzo, Rojas señaló la calidad del equipo y la necesidad de mantenerse concentrados. “Es un rival duro, que hace bien las cosas de visitante y tiene jugadores importantes. No podemos relajarnos y esperamos que nuestra afición nos acompañe como lo ha hecho hasta ahora”, concluyó el entrenador.



Este enfrentamiento reviste una importancia especial, ya que tanto Unión como San Lorenzo tienen mucho en juego. Mientras Unión busca asegurar el segundo puesto en la tabla, San Lorenzo aspira a una victoria que le permita mantener vivas sus esperanzas de avanzar a la siguiente ronda, aunque sus posibilidades dependen también del resultado del partido entre Hércules y Córdoba.

Ambos partidos de la zona 1 se jugarán simultáneamente a las 20

horas. Unión recibirá a San Lorenzo en la Catedral del Basquetbol, agradeciendo al club Juventud Unida por brindar el uso de sus instalaciones para el entrenamiento del equipo el pasado lunes. La emoción y la tensión estarán a flor de piel en este enfrentamiento que determinará el futuro de ambos equipos en el torneo prefederal de básquet.

Ante incumplimiento desde la fecha se aplicarán multas:

LA MUNICIPALIDAD DE GOYA RECUERDA LA VIGENCIA DEL NUEVO SISTEMA DE ESTACIONAMIENTO MEDIDO

La Municipalidad de Goya recuerda que a partir de la fecha, 1 de noviembre se labran actas de infracción a quienes incumplan con el sistema SEM de Estacionamiento Medido.



Evite multas utilizando las distintas alternativas que el sistema ofrece.

Se pone en conocimiento que este tipo de infracción tiene un valor de 10 Unidades Fijas.

Ante una infracción, se puede gestionar en el Juzgado de Faltas o a través de la misma aplicación del Sistema de Estacionamiento Medido.

ESTACIONAMIENTO MEDIDO

El nuevo sistema de estacionamiento medido se utiliza actualmente en la totalidad de las cuadras del microcentro, las cuales son 34.

El nuevo sistema posibilita varias alternativas para los usuarios, se puede utilizar descargando la aplicación SEM Goya, otra alternativa es a través de los puntos de venta, tarjetero o letrero a través del código QR instalado en la

cartelería en cada cuadra donde se encuentra la zona de estacionamiento medido.

Para iniciar el estacionamiento medido puedes buscar a nuestro vendedor más cercano o escanea el código QR que se encuentra tu cuadra, este te permitirá bajar la aplicación SEM a tu celular o comprar estacionamiento por un tiempo determinado.

Cabe recordar que desde el lunes 11 de septiembre se incorporó un nuevo sistema de estacionamiento medido en el centro de la ciudad. El anterior sistema de tarjetas, se podía utilizar hasta el 15 de octubre pasado.

UTILIZACIÓN DEL NUEVO SISTEMA

Con el nuevo sistema podés estacionar de las siguientes maneras.

Estacionamiento con tu celular: Descarga gratuitamente la aplicación SEM Goya.

SEM se encuentra disponible en:



Android: descargala
acá. <https://play.google.com/store/apps/details?id=ar.edu.unlp.semmobile.goya&hl=es&gl=US>

IOS: descargala acá
(<https://apps.apple.com/ar/app/semmobile/id1387705895> (una vez descargada seleccionar SEM - Goya del listado de ciudades).

Telegram: ingresar (agregá como contacto SEM - Goya Estaciona e iniciá y finalizá tu estacionamiento).

Facebook Messenger: ingresar (agregá como contacto SEM - Goya Estaciona e iniciá y finalizá tu estacionamiento).

Web: Accede al siguiente link <https://goya.dat.cespi.unlp.edu.ar/#/login> luego ingresa (tu nombre de usuario es tu número de celular sin el 0 del código de área y sin el 15. Tu contraseña es la que recibiste cuando te registraste, si no la recordás ingresá a: ¿Olvidó su contraseña?).

Regístrate por única vez con tu número de celular. El usuario siempre será tu número de celular.

Seguí estos pasos para registrarte:

- 1- Abrí la aplicación
- 2- Toca en “REGISTRARSE”
- 3- Indica tu número de teléfono (sin 0 ni 15) y selecciona tu compañía telefónica.
- 4- Te llegará un mensaje de texto con una Clave.
- 5- Regresa a la pantalla de Inicio de sesión, en Usuario carga tu número de teléfono y en contraseña el código que has recibido.
- 6- Carga tu contraseña actual (Código recibido) y debajo indica tu nueva contraseña personal.
- 7- ¡Listo! Ya podés iniciar el estacionamiento medido.

Para iniciar estacionamiento

- 1- Abrí la aplicación.
- 2- Indica tu patente (sin espacios).

3- Compra crédito con tu tarjeta de débito/crédito o con cualquiera de nuestros vendedores más cercano (compra mínima de \$400).

4- Hace click sobre el botón “Iniciar Estacionamiento”.

La plataforma recuerda siempre la última patente utilizada, en caso de iniciar estacionamiento con otro vehículo deberás actualizar la patente con la cual estacionás.

Para finalizar estacionamiento

- 1- Abrí la aplicación.
- 2- Hace click sobre el botón “Finalizar Estacionamiento” (se debitará el importe correspondiente y se actualizará tu saldo).

Otras opciones del menú

Desde la aplicación, también se podrá:

Consultar su saldo actualizado.

La zona de estacionamiento.

La ocupación de las calles de estacionamiento medido para elegir calles con lugares libres.

Realizar transferencias de crédito entre usuarios.

Ver movimientos.

Comprar crédito.

Buscar infracciones y pagarlas.

Configurar alarma.

Estacionamiento Puntual, presencial con vendedor y en efectivo:

- 1- Estacione su vehículo.
- 2- Diríjase al vendedor de la cuadra.
- 3- Solicite “Estacionamiento Puntual”.
- 4- Indicar su patente, zona, tiempo de permanencia (mínimo 1 hora, máximo 4 horas) y correo electrónico.
- 5- SEM enviará un correo a su casilla, donde se indican los detalles de la operación y no hace falta



colocar ningún comprobante en el vehículo.

Estacionamiento mediante escaneo de código QR:

En cada manzana encontrará un cartel con un código QR para que pueda adquirir estacionamiento puntual.

1- Escanea el código QR con tu móvil.

2- Selecciona estacionamiento por hora y carga los datos solicitados.

3- Carga los datos de tu tarjeta para hacer el pago.

4- Te llegará el comprobante de pago al email informado.

¿Cómo se inspecciona el estacionamiento?

Los controladores provistos de dispositivos móviles recorren la zona de estacionamiento medido verificando si cada vehículo tiene el estacionamiento medido activado.

En caso de que un vehículo no lo tenga, el controlador dejará una advertencia de 10 minutos al automovilista. Transcurrido este plazo, notificará el hecho al Inspector de tránsito para que labre el acta correspondiente de manera inmediata.

La infracción quedará registrada en el sistema y se emitirá un comprobante de la infracción que deberá ser colocado en el vehículo.

Es importante tener en cuenta que es responsabilidad del conductor asegurarse de que su vehículo tenga el estacionamiento medido activado en todo momento para evitar sanciones y multas.

· Días, Horarios y tarifas que rige el estacionamiento medido

Los días son de lunes a viernes en el horario de 8 a 12 hs. y de 16 a 20 hs.

La tarifa de es de \$100 la primer hora, la cual se fraccionará de la siguiente manera:

La primera hora completa (\$100) y luego con fraccionamiento cada 15 minutos (\$25).

ACLARACIÓN el fraccionamiento es solo para usuarios registrados y no para los que compran tiempo (puntual).

Preguntas frecuentes

¿Cómo se realiza un reclamo?

Todo reclamo debe ser dirigido al centro de atención de la Municipalidad de Goya a través del 3777470737 o al siguiente correo electrónico sem@goya.gob.ar, o por nota a la Subsecretaría de Ingresos Públicos. Es importante que conserve su registro de envío de SMS. Para ello debe configurar su celular para guardar el historial de envío.

¿Qué pasa si olvida desactivar el estacionamiento?

Continuará activo hasta la hora de finalización del turno actual (12 o 20 hs.)

¿Qué pasa si iniciado el estacionamiento se queda sin crédito?

No se interrumpe el estacionamiento, se genera un saldo negativo el cual se cancelará con la próxima carga.

¿Qué pasa si no recuerda la contraseña?

La misma se puede obtener ingresando a la página web o a través de la aplicación móvil SEM Goya y seleccionando la opción ¿Olvido su contraseña?, se le solicitará que ingrese su número telefónico para enviarle una nueva contraseña.

Para iniciar el estacionamiento medido puedes buscar a un vendedor más cercano o escanea el código QR que se encuentra en cada cuadra, este te permitirá bajar la aplicación SEM a tu celular o comprar estacionamiento por un tiempo determinado.

Evite multas utilizando las distintas alternativas que el sistema ofrece.



PREVENCIÓN PARA POBLADORES DE ZONAS VULNERABLES, ISLA, COSTA Y SECTORES BAJOS DE LA CIUDAD

Actualización de informe del INA Instituto Nacional del Agua, tendencias y comportamiento de altura del río.

Estaciones	Nivel Hoy (*1) (m)	Altura Media Octubre (1996 / 2022) (m)	Límite Aguas Altas L (m)	Nivel de Alerta A (m)	Nivel de Evacuación E (m)	Pronóstico Preliminar (m) para			Estado	Tendencias (m) para el			Estado
						07-nov-2023				14-nov-2023			
						Mínimo	Central	Máximo		Mínimo	Central	Máximo	
CORRIENTES	4.90	3.34	5.50	6.50	7.00	6.10	6.61	6.90	A	5.55	5.91	6.25	
BARRANQUERAS	4.84	3.38	5.00	6.00	6.50	6.00	6.48	6.80	A	5.50	5.86	6.25	
GOYA	4.42	3.44	4.80	5.20	5.70	5.50	5.88	6.30	E	5.65	6.05	6.40	E
RECONQUISTA	4.05	3.13	4.50	5.10	5.30	4.90	5.38	5.70	E	5.25	5.60	5.95	E
LA PAZ	4.54	3.52	5.50	5.80	6.15	5.00	5.44	5.80	L	5.85	6.18	6.55	E
PARANÁ	3.14	2.39	4.20	4.70	5.00	3.45	3.76	4.15	L	4.25	4.60	5.00	
SANTA FE	3.23	2.75	4.80	5.30	5.70	3.50	3.85	4.30	L	4.30	4.69	5.05	L
ROSARIO	2.85	2.54	4.30	5.00	5.30	2.80	3.24	3.60	L	3.65	4.00	4.35	L

*A: Valores que superan el nivel de alerta *E: Valores que superan el nivel de evacuación *L: Valores en aguas bajas (*1): Dato de las 00:00hs (*2): Valor estimado

Desde la Municipalidad de Goya se advierte de esta situación previniendo a pobladores de zona de costas, ribereñas, y sectores vulnerables (bajos) de la ciudad, para que se tomen las precauciones correspondientes antes los pronósticos de altura del río y posibles lluvias durante los próximos días.

m., siendo la actual de 4,46 m. Por este motivo la advertencia para tomar las precauciones, teniendo en cuenta los pronósticos.

Estos valores son tendencias consideradas en los valores medios diarios. Los niveles se encuentran en el rango de aguas medias, en todo el tramo argentino.

De acuerdo con la perspectiva meteorológica y los caudales previstos desde la alta cuenca, los niveles permanecen en gradual ascenso con probabilidad de empuntamientos por encima de los niveles de alerta en el tramo Corrientes-Goya entre el 4 y 7 de noviembre.

Pronósticos actualizados del INA prevé una altura del río en costas de Goya: para 14 de noviembre de 2023, una altura mínima 5,65 m; altura media 6,05 m; y altura máxima 6, 40 m.

Ante esta situación rige la alerta en zonas de islas con una altura de 5,20



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina
Alejandro Medina